



SCIG / dimanche 30 novembre 2025

Visite de l'exposition « Casanova chez Calvin » au MAH

Avec une promenade sur les quais de GE

**Niveau de difficulté : FACILE
Dénivelé: négligeable**

La sortie se fera par tous les temps

**9h45 : Rendez-vous à l'entrée Sécheron du Jardin Botanique
Arrêt Sécheron du Ceva/Léman express**

Traversée du jardin botanique et puis marche le long des quais jusqu'aux Bains des Pâquis où l'on va rapidement se restaurer (déjeuner ou piquenique)



Traversée du lac avec la Mouette (=bateau) de Genève Pâquis à Molard, puis on monte à travers la vieille ville jusqu'au musée d'Art et d'Histoire (MAH).

Musée : Entrée libre, chacun met ce qu'il veut à la sortie selon son appréciation.

Le musée ferme à **17h**.

Cheffe course : Marika Jacquemart Mob. 078 711 48 10 (WhatsApp)

Inscription à marika@genevaguide.ch jusqu'au 29.11.2025

Equipement : bonnes baskets de ville, selon temps : lunettes de soleil, chapeau, parapluie....

Taxe club : 5.- pour les membres ; 15.- pour les non-membres.

Nota bene : La cheffe de course, bien que guide diplômée tourisme, n'est pas une guide de montagne professionnelle. En vous inscrivant pour la sortie, vous confirmez avoir la forme physique pour ce niveau de sortie et vous confirmez que vous avez une assurance accident et une assurance de secours en montagne. La cheffe de course et le SCIG déclinent toute responsabilité en lien avec cette randonnée.



SCIG / Sunday Novembre 30 2025

Visit to the exhibition « Casanova chez Calvin » at the MAH

With a walk along the quays of Geneva

**Level of difficulty : EASY
Elevation gain: negligible**

The outing will take place whatever the weather

**9h45 : Rendezvous at the Sécheron entry to the Jardin Botanique
Sécheron stop of the Ceva/Léman express**

We will cross the botanical garden and then walk along the quays to the Bains des Pâquis where we will have a quick meal (lunch or picnic)



We will cross the lake with the Mouette (=boat) from Geneva Pâquis to Molard, then we will go up through the old town to the Museum of Art and History (MAH).

Museum: Free entry, everyone donates what they want at the exit, according to their discretion.

The museum closes at 5 p.m.

Outing leader : Marika Jacquemart Mob. 078 711 48 10 (WhatsApp)

Registration at marika@genevaguide.ch on or before 29.11.2025

Equipment: good city sneakers, depending on the weather: sunglasses, hat, umbrella, etc.

Club tax: 5.- for members; 15.- for non-members.

Note: The outing leader, although a qualified tourism guide, is not a professional mountain guide. By registering for the outing, you confirm that you are physically fit for this level of outing, and you confirm that you have accident insurance and mountain rescue insurance. The outing leader and the SCIG decline all responsibility in connection with this hike.